

# みんなで遠足、楽しかったよ！！

5月22日（水）は遠足でした。それぞれの年齢や体力に合わせた目的地やルートを決めて、子ども達の体調や道中の安全に気をつけながら行ってきました。

年長児は一番長い距離を歩き新井公園まで行ってきました。公園では遊具で遊んだり、みんなで鬼ごっこをして体を動かしたり、植木のトンネルをくぐったりして遊びました。保育園に帰ってきた後、楽しかった、また行きたいとうれしそうに遠足のことを話してくれました。





年中児は八百富公園まで行きました。到着すると2人1チームに分かれシール探しをしました。友達と手を繋いで公園内に隠れているシールを一緒に探し、探し終えた後は記念撮影をして公園内の遊具で思いっきり遊びました。友達と一緒に何かができるようになるのもこの時期ならではの成長です。



**おかあさん・おとうさん**

**お弁当を作ってくれて**

**ありがとう！！**

年少児は保育園周辺を歩き、南部小学校の中を歩いて保育園まで帰ってきました。小学校では頑張っている年少児を見て小学校のお兄さん、お姉さんが「かわいいね」と声を掛けてくれました。飼育小屋のうさぎを見たり、みんなで集合写真を撮ったりして、友達と一緒に歩いた後、美味しいお弁当をみんなで食べました。いっぱい歩いて、いっぱい楽しい時間を過ごしたので、その後のお昼寝はみんなぐっすりと寝て体を休めました。

